

12D 12D BOLOGNA LOUDRES LISBON



12 Jan 2025 - 23 Jan 2025

[See Itinerary Detail](#)

1 JAKARTA

Hari ini Anda akan berkumpul di bandara Soekarno- Hatta untuk mengikuti penerbangan menuju Bologna melalui Dubai.

2 JAKARTA – BOLOGNA – ASISI

Tiba di kota **Bologna** siang hari, Anda akan langsung menuju ke kota **Asisi**. Setibanya, Anda akan diajak untuk mengunjungi **Basilica Santa Maria Degli Angeli**. Kemudian Anda akan diantar menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

Dinner: **Local Restaurant**

3 ASISI – ROMA

Setelah sarapan, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Rome. Sebelum ke Rome, Anda akan diajak untuk mengunjungi **Basilica St.Francis**, tempat Santo Fransiskus Asisi; Pendiri ordo saudara-saudara Dina (OFM) dimakamkan. Lalu setelah itu Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Roma. Setibanya di Roma, Anda akan diajak mengunjungi: **St Paul (Outside walls); St.Mary Major Basilica, dan Scala Sancta**. Setelah makan malam, Anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

4 ROMA – VATICAN – ROMA

Setelah sarapan pagi, Anda akan diantar menuju Vatikan. Setibanya di **Vatikan, Anda akan diajak untuk Audience dengan Paus & melewati Holy Door** lalu mengunjungi **Basilica St Peter,Vatikan** dan diantar kembali menuju kota Roma untuk City Tour dengan mengunjungi/melewati: Katedralnya kota Roma, yakni **Basilika Yohanes Lateran**. Anda Juga akan diajak melewati **Colloseum**, yang dulunya digunakan sebagai tempat pertarungan Gladiator. Sore hari Anda akan mengunjungi **Trevi Fountain**, air mancur indah di kota ini. Setelah makan malam, Anda akan diantar menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**



5

ROMA – PISA

Setelah makan pagi di Hotel, Anda akan diantar menuju kota **PISA**. Anda diajak untuk melihat salah satu dari tujuh keajaiban dunia yaitu **Menara Pisa**. Anda diberi kesempatan untuk foto di depan Menara miring PISA yang cantik. Lalu menuju **Leaning Tower, Square of Miracles, The Baptistry and The Duomo**. Setelah makan malam, Anda akan diantar menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

6

PISA – NICE – AVIGNON - SORGUES

Usai makan pagi di Hotel, perjalanan dilanjutkan menuju kota **Sorgues**. Dalam perjalanan, Anda akan melewati kota **Nice** yang indah. Perjalanan Anda berlanjut ke **Cannes**, di mana banyak bintang film menikmati aroma manis kesuksesan. Pastikan untuk mengambil kesempatan untuk mengambil beberapa foto **Palais des Festival**, rumah bagi festival film internasional tahunan kota. Perjalanan dilanjutkan menuju kota Sorgues.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

7

SORGUES - LOUDRES

Pagi ini setelah sarapan, Anda akan menuju kota Suci umat Katholik, yaitu **Lourdes**. Lourdes adalah kota dimana Bunda Maria menampakkan diri 18 kali kepada gadis bersahaja BERNADETTE. Sore hari, Anda berkesempatan untuk berdoa pribadi di Grotto. Bermalam di Lourdes.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

8

LOURDES

Hari ini Anda akan mengikuti **Misa Kudus di salah satu Kapel dekat Grotto dan Ibadah Jalan Salib ke Puncak Kalvari Lourdes**. Kemudian mengunjungi **Rumah Kelahiran St. Bernadette, Moulin De Boly dan Penjara Keluarga Soubirous, Cahchot, Mandi Air Suci**. Kita juga diberikan kesempatan untuk **berbelanja barang rohani khas Lourdes**. Mengikuti **Prosesi Sakramen Maha Kudus (bila menghendaki)**. Malam harinya kita dapat mengikuti proses Lilin diiringi Doa Rosario dalam berbagai Bahasa. Bermalam di Loudres.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

9

LOURDES – LOYOLA – BURGOS

Setelah sarapan pagi di hotel Anda akan menuju kota Burgos. Dalam perjalanan, Anda akan diajak untuk mengunjungi kota **Loyola** - Tempat kelahiran dari Santo Ignatius pendiri Ordo Jesuit Gereja San Ignacio de Loyola Monastery. Perjalanan dilanjutkan menuju kota **Burgos**. Setibanya di Kota Burgos, makan malam di Lokal restaurant kemudian diantar menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

10 BURGOS - FATIMA

Setelah sarapan pagi, Anda akan mengunjungi **Katedral Burgos** yang masuk dalam list UNESCO. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju **Fatima, Portugal**; tempat Bunda Maria menampakkan diri pada 3 orang anak yaitu; Lucia, Fransesco dan Jachinta. Malam harinya Anda dapat mengikuti **Prosesi Lilin**. Setelah makan malam Anda akan diantar ke Hotel untuk check in dan beristirahat. Bermalam di Fatima.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

11 FATIMA – LISBON - JAKARTA

Pagi di Hotel. Hari ini Anda akan diantar menuju kota Lisbon. Setibanya di kota Lisbon Anda diajak untuk berkeliling kota **Lisbon**. **City tour dengan melewati : Mosteiro dos Jeronimos** yang dibangun dengan marmer putih gaya arsitektur Portugis yang unik, **Belem Tower, Praca do Comercio** (salah satu alun-alun terbesar dan terindah di Eropa) dan lain- lain. Hingga waktunya untuk Anda diantar menuju **Airport kembali ke Tanah Air**.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant**

12 TIBA DI JAKARTA

Perjalanan ziarah berakhir ketika pesawat mendarat kembali di Bandara Soekarno-Hatta Jakarta. Tetapi perjalanan panjang ziarah kehidupan kita masih berlanjut dan semua yang kita peroleh selama peziarahan bersama Yesus dan Bunda Maria semoga dapat menjadi bekal dalam perjalanan kita mewartakan kabar gembira keselamatan dari Tuhan bagi umatNya. Sampai bertemu dalam ziarah berikutnya bersama kami.

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
56,200,000	56,200,000	-	56,200,000	56,200,000	-	1%	3,500,000	-	-

SYARAT DAN KETENTUAN

BIAYA TERMASUK

• Ticket pesawat Emirates p.p. kelas ekonomi (non-endorsable, non-refundable & non-reroutable berdasarkan harga group / promosi). • Berat maksimum sebesar 30 kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 7 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan • Hotel bintang 4 berdasarkan sekamar berdua / bertiga. • Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (MP–Makan Pagi; MS–Makan Siang; MM– Makan Malam). • Seorang Pembimbing Rohani • Travel bag, kaos dan Buku panduan ziarah • Tips untuk TL, local guide, driver, restaurant • Asuransi perjalanan Group (usia bertanggung maksimal 69 tahun) • Tour Leader.

BIAYA TIDAK TERMASUK

• Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, entry permit, dll. • Visa Schengen IDR 3.500.000 (masih dapat berubah sewaktu-waktu) • Biaya tambahan jika ingin sekamar sendiri : USD 1.000/orang • Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya. • Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 30 kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh duane di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi. • Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. • Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan. • PPN 1.1%

SYARAT DAN KETENTUAN

1. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (down payment non- refundable dengan alasan apapun) per peserta Rp 15.000.000,-
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
4. Kami tidak bertanggung jawab atas kegagalan / penolakan mendapatkan visa. Visa Kunjungan sepenuhnya menjadi hak dan wewenang dari Kedutaan Besar setiap negara yang dimaksud. Kedutaan tertentu tidak mengembalikan biaya visa.
5. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
6. Peserta yang pulang diluar jadwal dengan alasan apapun, tidak memperoleh pengembalian biaya. Overbooked pada maskapai penerbangan di luar kuasa kami.
7. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
8. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
9. Pelunasan biaya tour paling lambat 60 hari sebelum tanggal keberangkatan.
10. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
11. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan / penalty, sbb : setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-

refundable)

- o 30 – 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour
 - o 14 – 0 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour
12. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.

Perubahan aturan Itinerary tergantung pada situasi cuaca, waktu tanpa mengurangi tempat wisata yang sudah tersedia.

*Note: o Diskon USD 200 untuk keberangkatan Winter Season (12 Jan, 23 Feb, 9 Mar) o Harga masih dapat berubah sewaktu - waktu tanpa pemberitahuan o Harga berlaku untuk keberangkatan minimum 20 dan 25 dewasa o Deposit sebesar Rp. 15.000.000,- + biaya visa pada saat pendaftaran (NON REFUND) o Copy / Scan paspor yang masih berlaku 8 bulan sebelum keberangkatan o Pelunasan dilakukan 60 hari sebelum keberangkatan